

La Métropole Rouen Normandie apporte son soutien financier à la Turquie et à la Syrie

Le sud-est de la Turquie et le nord de la Syrie ont été victimes d'un séisme de magnitude 7,8 dans la nuit du dimanche 5 au lundi 6 février 2023. De nombreuses répliques se sont succédées dans la journée du lundi. Alors que le bilan continue de s'alourdir d'heures en heures, le Conseil de la Métropole Rouen Normandie a voté à l'unanimité le lundi 6 février au soir de débloquer le fond d'aide dédié à la solidarité internationale d'urgence, à hauteur de 10 000€.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Abdelkrim Marchani, Vice-Président en charge de l'international, et Nadia Mezrar, Vice-Présidente en charge des solidarités : « *Face au drame que vivent les peuples turc et syrien, et pour agir, à notre échelle, dans cette situation d'urgence, nous avons choisi ce lundi soir de débloquer immédiatement le fond d'aide dédié à la solidarité internationale. Une chaîne d'entraide médicale, financière, humanitaire se déploie depuis 48h à travers l'Europe et le monde. Nous prenons part, modestement, et montrons notre solidarité avec les victimes et avec les pays touchés.* »

La Métropole Rouen Normandie avait voté, au Conseil Métropolitain du 27 septembre 2021, la mise en place de sa politique de solidarité internationale, reposant sur trois axes :

- La solidarité environnementale et sanitaire, visant à la mise en place d'actions de coopération pour des projets internationaux d'accès à l'eau et à l'assainissement,
- L'aide d'urgence, permettant de déployer un soutien en cas de situation exceptionnelle. La Métropole Rouen Normandie avait apporté son soutien en 2019 à la Tunisie, pour une aide d'urgence matérielle en raison de l'ampleur de la crise COVID-19, au Liban en août 2020, puis le 14 août 2021 à la suite du séisme en Haïti,
- La lutte contre les discriminations et les inégalités, visant à mobiliser les citoyens et associations du territoire à la mise en place de projets concernant la lutte contre les discriminations et la pauvreté, la santé, le social, l'éducation, l'égalité femmes-hommes et l'environnement.

CONTACT PRESSE

Justine HUNAUT-DEQUATREMARE

justine.hunaut-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr

02 76 30 31 33 | 06 60 71 99 61